



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>330 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84859680</b>
Prix	<b>1 320 000 €</b>

# Roquefort-les-Pins

## Maison à vendre (06330)

Au coeur d'un quartier résidentiel prisé, au bout d'une impasse, au calme et sécurisé, villa provençale totalisant environ 330 m2 baigné de lumière de par son exposition sud et ses grandes ouvertures sur la nature et la piscine, elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, salon / salle à manger avec cheminé ouvrant sur terrasse, cuisine équipée ouvrant sur terrasse couverte, 3 chambres avec salle de bains en suite, buanderie, à l'étage chambre de maître avec salle de bains en suite ouvrant sur terrasse couverte, vaste dressing/stockage, en sous-sol, cinéma, réserve, cave, atelier... Terrain ...

*In the heart of a sought-after residential area, at the end of a dead end path, quiet and secure, provençal style villa totaling 330 sq. M bathed in light due to its southern exposure and its wide open views on the nature and the swimming pool, it is composed on the ground floor of an entrance, living / dining room with fireplace opening onto terrace, fitted kitchen opening onto covered terrace, 3 bedrooms with en-suite bathroom, laundry room, upstairs master bedroom with en-suite bathroom opening onto covered terrace, large dressing room/storage, in the basement, cinema, storage, cellar, ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

